

## Argentina. Tras violenta represión policial contra Lof Lafken Winkul Mapu renuncia ministra y comuneras sufren aislamiento carcelario

**Por: Kaos en la red. 12/10/2022**

Elizabeth Gómez Alcorta renunció luego del brutal operativo de la policía militar en Villa Mascardi para desalojar a la comunidad mapuche Lof Lafken Winkul Mapu. La ministra de Mujeres, Géneros y Diversidad criticó la acción represiva y el primer mandatario Alberto Fernández aceptó su renuncia.

La ex jefa de la cartera señaló en su misiva de alejamiento definitivo del Gobierno que lo ocurrido va en contra de los principios que sostiene su proyecto político.

Pero los cuestionamientos respecto de la gestión de Elizabeth Gómez son anteriores a los acontecimientos recientes. Agrupaciones feministas pro gubernamentales como de izquierda ya venían criticando los indicadores de femicidios y trasn travesticidios, y la ausencia de medidas preventivas. Lo mismo pasó con el incumplimiento de la legislación de cupo laboral trans travesti.

En tanto, innumerables organizaciones de Derechos Humanos, Indígenas y Originarias de Argentina y pueblos vecinos han solidarizado con las víctimas, mientras las comuneras mapuche trasladadas violentamente desde Bariloche al aeropuerto de Ezeiza, en la actualidad permanecen presas en el complejo penitenciario N° 4 de Buenos Aires y serán castigadas con 7 días de aislamiento.

[#Puelmapu](#) [#Mapuche](#) [#loflafkenwinkulmapu](#) [#Detenidas](#)  
[#DIFUNDIR](#)

Actualización 7/10 sobre las detenidas en el complejo penitenciario federal n°4 de mujeres en ezeiza, pcia de bs as. De acuerdo a lo informado por pu lamuen, las zomo encarceladas serán sometidas a 7 días de aislamiento

[pic.twitter.com/55f3otk2AY](https://pic.twitter.com/55f3otk2AY)

— Kuru Kütral Productora (@KuruKutral) [October 7, 2022](#)

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Kaos en la red

**Fecha de creación**

2022/10/12